



## URUN AKSI TANAM 100 POHON

### Keterangan



Sudah beberapa hari ini Indonesia banyak muncul berita dimana-mana. Selain curah hujan yang tinggi dan menyebabkan banjir. Bencana tanah longsor maupun peningkatan Gunung berapi juga mengancam masyarakat Indonesia.

Menjadi sebuah catatan penting untuk tidak sekedar diam saja. Tetapi juga urun aksi dan kepedulian untuk Bersama sadar bahwa bencana mengancam diri, keluarga maupun orang yg kita sayangi. Dalam rangkaian HUT Ambalan Pramuka SMA Wachid Hsyim 2 taman ke 13 Tahun bekerjasama dengan Tim SGD's SMA Wachid Hasyim 2 Taman urun aksi untuk melakukan Penanaman Pohon, di Tempat Pembuangan Sampah desa Tanjungsari. Minggu (12/21).

Pembukaan kegiatan penanaman pohon dibuka langsung oleh kepala desa Tanjungsari di balai desa tanjungsari. Sekaligus memberikan sambutan dengan ucapan terima kasih kepada siswa-siswi SMA Wachid Hasyim 2 taman untuk membantu dalam pelestarian lingkungan di desanya.

“secara pribadi dan institusi pemerintah desa Tanjungsari, kami mengucapkan terima kasih. Untuk peduli di lingkungan kami. Adik-adik semua merupakan anggota pramuka maka kita jaga Bersama tanggungjawab untuk menjaga lingkungan secara Bersama-sama” ucap Yunus Irwanto.

Di tempat yang sama SMA Wachid Hasyim 2 Taman yang di wakili pak Burhan Abiwanto. Memberikan arahan untuk kegiatan semacam ini untuk terus di langugkan di desa-desa yang lain. “SMA Wachid Hasyim sedang menggalakkan program SGD's maka kami membentuk tim untuk melakukan kegiatan-kegiatan ramah lingkungan. Tentunya beKerjasama dengan pramuka SMA Wachid Hasyim 2 Taman yang , mendapat predikat sebagai Pramuka Gugus depan Ramah Lingkungan” Tambah pak Burhan abiwanto selaku wakil kepala sekolah bidang sarpras.





Kegiatan penanaman juga diberi materi bagaimana cara menanam bibit tanaman agar bertahan dan tidak mudah mati. Materi yang di sampaikan kak Bram dari tunas hijau memberikan wawasan baru bagi siswa-siswi untuk menanam di Sekitar TPS Desa Tanjungsari.

Penanaman pohon bukan hanya melibatkan siswa-siswi SMA Wachid Hasyim 2 taman yang di wakili setiap kelas 10 dan 11 dengan total 48 orang. Tetapi juga ada beberapa undangan peserta pramuka SMK YPM 1 Taman, pramuka SMK YPM 3 Taman, pramuka SMK YPM 5 Panjunan serta tidak lupa ibu-ibu PKK desa tanjungsari yang tidak kalah semangat dengan yang muda-muda.



“Anak-anak menikmati dan tanggap dalam membantu satu sama lain. Malah tanya dimana lagi tambah mana lagi untuk di tanami mereka menjadi ketagihan menanam. Ini juga menjadi hiburan setelah ujian” ucap bu ilmi perwakilan TIM SGD’s SMA Wachid Hasyim 2 taman.

Penanaman yang di lakukan di sekitar TPS Desa tangjungsari menanam 60 bibit tabebuia, jambu biji 15 bibit, kelengkeng 10 bibit dan kayu putih 15 bibit. Selain menambah oksigen dan dapat menambah peresapan air Ketika hujan. Tanaman tersebut juga dapat memperindah TPS yang ada di desa agar kesan kotor dan bau menjadi teralihkan.

“Penanaman pohon ini menjadi pesan untuk yang muda untuk lebih peduli pada lingkungannya. Ini merupakan pesan untuk meninggalkan jejak kebaikan dan nilai Pendidikan karakter yang dapat dilanjutkan” ucap Kak husein selaku ketua Sangga kerja Penanaman Pohon.

### Kategori

1. Berita

### Tags

1. 100 Pohon
2. Bakti Pramuka
3. Peduli Lingkungan

#### 4. Pramuka Peduli

**Tanggal Dibuat**

Februari 2022

**Penulis**

pramukadelta

default watermark